



EFE

PADECE FIBRILACIÓN AURICULAR.

Ford Coppola sale "bien" de cirugía cardiaca en Roma

● El director de cine estadounidense Francis Ford Coppola, de 86 años, se encuentra bien después de la operación de corazón a la que fue sometido el martes en un hospital de Roma y fue dado de alta ayer, según informan los medios italianos.

El director aseguró en sus redes sociales al día siguiente de la cirugía que estaba bien. "Dada (como me llaman mis hijos) está bien", escribió. "Aprovecho esta oportunidad y estoy en Roma para actualizar el procedimiento para tratar la fibrilación auricular de hace 30 años con su inventor, un gran médico italiano, el doctor Andrea Natale. ¡Estoy bien!", añadió el director del "El Padrino".

CS